

表紙の題字は私が書きました



蓮池小学校6年
あさだみく
浅田美空さん

の作品です

こんな播磨町に
なったらいいな

私は、生まれてからずっと播磨町で暮らしています。播磨町は小さな町なのに、駅も近く坂道も少ないので、すごく生活しやすい町です。

私が小学校に通うようになってから、学校の周りにはグリーンベルトができ、いつも交通指導員さんが声をかけながら見守ってくださり、安心して学校に行くことができている。しかし、まだまだ町内には急に歩道が狭くなることや、片側にしかないところもあります。そんな場所では、歩行者だけではなく、ベビーカーや車椅子が通りにくくなってしまい、困っている様子を何度か見かけたことがあります。

環境整備を行っていくことも大切ですが、みんなが笑顔で暮らせるように、一人ひとりが思いやりの気持ちを持つことが大切だと思います。そして、困っていたら声をかけ合い助け合える、そんな播磨町になって欲しいと思います。



お友だちと一緒にいただきます～す



はじける笑顔（西こども園）

ステキな出会いがありました

季節の花言葉 尾花（おばな）

すすきという名で知られています。
花言葉は「生命力・活力」です。

12月定例会のご案内

- ▶日 時 12月3日（火）・10日（火）・11日（水） いずれも午前10時～
※10日・11日は一般質問の予定ですが、質問者数などによって変更になる場合があります。
- ▶場 所 第1庁舎3階 議場 ※車いすの方も昇降機により入場し、傍聴していただけます。
- ▶請願・陳情の締め切り 12月定例会で取り扱う請願と陳情の締め切りは、11月25日（月）午後5時までです。

●問い合わせ 議会事務局 ☎ 079-435-2387



議会ホームページ

ざんじ
きゅうけい



黄金色の街路樹が、美しく彩る季節となりました。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

春の七草は、1月7日に七草粥を食べて、無病息災を祈りますが、秋の七草は、万葉の歌人、山上憶良（やまのうえのおくら）が詠んだ歌が始まりと言われ、七草は、萩（はぎ）尾花（おばな）葛（くず）撫子（なでしこ）女郎花（おみなえし）藤袴（ふじばかま）桔梗（ききょう）とされています。

海外からは、メジャーリーガーの大谷翔平選手が、前人未達の50本塁打50盗塁を達成し、その後も記録を伸ばしているという、嬉しいニュースが届きました。

いつまでも変わらないでほしいものや、新たな境地へと変わっていくものなど様々ですが、移ろいゆく季節と記録、そして記憶に残る「今」を楽しみたいですね
（宮宅）